

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 13.07.2026

Beginn der Sitzung: 17:17

Ende der Sitzung: 18:35

Sitzungsleitung: Lukas Steffen

Protokoll: Frodo Hinze

Beschlüsse: von 53/26 bis 56/26

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Akashragav Kathiravan, Elina Steinbrück, Lukas Steffen, Niklas König

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Frodo Hinze, Felix Kolodziej, Felix Müller, Nina Nguyen, Emma Schmiade, Florian Wein, Raphael Radant, Marvin Adam, Siddharth Chowdhary

Gäste:

Mohamed Achraf Laaouina (Projektförderung), Venkata Sai Kirit Vaddadi, Arman Asadi Gholami, Merle Hanslik

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Projektförderung	3
3.1 Sommerfest in Buckau	3
TOP 4: Aus der Hochschule	4
4.1 Fakultätsrat und Berufungskommission	4
TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat	4
5.1 Merch	4
5.2 Siddharths Anliegen	4
5.3 E-Mail-Postfach	5
5.4 Prüfungsausschüsse besetzen	5
5.5 Sprechstunden	5
TOP 6: Berichte	5
6.1 Internes	5
6.2 Inventar	6
6.3 Technik und Software	6
TOP 7: Veranstaltungen	6
7.1 Semester Closing	6
7.2 E-Woche	6
7.3 Beachvolleyball-Turnier	7
TOP 8: Ankündigungen	7
TOP 9: Sonstiges	7
TOP 10: Interner Teil	7
TOP 11: Nächste Sitzung	7

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden keine Änderungen zur vorliegenden Tagesordnung vorgeschlagen.

Beschluss 53/26

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird —.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 1 Enthaltungen (**angenommen**)

Enthaltung aufgrund von Verbindungsproblemen

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag nicht rechtzeitig vor.

TOP 3: Projektförderung

3.1 Sommerfest in Buckau

- Ist vom ConneCTeam: das ist ein Selbstorganisiertes Hausprojekt aus MD Buckau. Dazu gehört auch das Sommerfest. Gibt es seit 2000. Über den Tag 100 bis 150 Menschen.
- Datum: 22. August 2026 ab 15 Uhr
- Fest beginnt am Nachmittag. Mit Kinderprogramm. Geht auch in den Abend.
- dieses Jahr ist am 22. August CSD. Daher Motto: Mehr Glitzer und weniger Hetze.
- Ziel: Safespace schaffen für queere und/oder BIPOC Menschen explizit
- Benötigen Geld für: Künstler, Musiker, Drag-Show, Workshop zu Migration und Queerness, Infopunkt zum Thema Supportspaces, Sprachencafe für interlingualen Austausch
- für alle Menschen offen
- Eintritt ist auf Spendenbasis. Damit Leute ohne Geld nicht ausgeschlossen werden
- Finanzplan liegt vor
- Fragen von uns:
 - Q: Warum nicht noch weitere FaRas angefragt?
A: Angefragt, weil Leute aus dem Projekt in den Fakultäten studieren
 - Q: Finanzplan: Warum aus Awareness als Ausgabe?
A: Leute werden bezahlt für ihren Aufwand
 - Q: Ist Security gut? Weil bei CSD eventuell mehr Störende zu erwarten sind :)
A: Sind semiprofessionelle Menschen. Gab bisher noch keine Probleme.
- Wir würden uns fürs nächste Jahr wünschen, dass die anderen FaRas ebenfalls gefragt werden

Beschluss 54/26

Beschlussgegenstand: Der FaRa beschließt die Förderung des Sommerfestes mit 200 €

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 1 Enthaltungen (**angenommen**)

Enthaltung aufgrund von Verbindungsproblemen

TOP 4: Aus der Hochschule

4.1 Fakultätsrat und Berufungskommission

- BK:
 - gut: wir haben einen neuen HF-Prof. Lehre kann voraussichtlich ab WS26/27 beginnen
- FakRa:
 - Uni unterstützt gegen Auslöschung von FaRas
 - FaRa bekommt ein Gastsitz im FakRa. Treffen mit Dekanat folgt
 - bekommen ab September einen neuen Prodekan für Studium & Lehre
 - Profs. wissen nicht, wie sie Studis noch in Vorlesungen bekommen sollen. Wir machen Mal eine Umfrage unter Studis, was sie dazu denken. Emma und Elina kümmern sich darum. FaRa-Socker als Belohnungen fürs Mitmachen

TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat

5.1 Merch

- es geht um Hoodies und T-Shirts
- Felix M. macht eine Vorauswahl. Abstimmung in WA-Gruppe

5.2 Siddharths Anliegen

- Sid hat ein cooles Dokument vorbereitet über seine Arbeit an einer WA-Community für International Students für Medizintechnik
- zeigt Probleme von Internationals und wie er und weitere Freunde sie gerade versuchen, mit dieser Gruppe zu lösen
- für WS26/27 würde er gerne was ähnliches machen. Wollte vorher aber nachfragen, wie man das im FaRa einbinden kann
- fürs WS26/27 ähnliches vor
- Wie gemeinsam mit dem FaRa weiterentwickeln / vergrößern?
- -> vielleicht können Leute vom FaRa bei uns Sachen da helfen
- Ist es für Studis, die noch nicht da sind möglich, der Gruppe beizutreten?
- Wir könnten Community in e-Woche einbinden

- Sid würde gerne die Community über den FaRa laufen lassen
- -> mehr Glaubwürdigkeit für Gruppe
- -> mehr Sichtbarkeit
- wir machen eigene WA Community für alle, die da mitmachen wollen (nicht nur Fara). Da unbedingt Treffen aus machen -> in den nächsten zwei Wochen
- Dickes Danke an Sid und Freunde <3

5.3 E-Mail-Postfach

- das Postfach ist zu voll
- mangels Feuer muss manuell aufgeräumt werden, sorry...
- alle, die etwas, machen sollen bitte alles aufräumen (von sich)
- Luki wünscht sich: E-Mails, die an andere gerichtet sind bitte im Postfach lassen und nicht wegschieben

5.4 Prüfungsausschüsse besetzen

- werden bald wieder neu besetzt
- gibt nicht so viele Zusammenkünfte davon
- gerne die Sachen machen, die man selbst kennt
- im nächsten Meeting besprechen

Arbeitsauftrag

Beauftragter: Lukas S.

Gegenstand: Alle daran erinnern, sich zu überlegen, ob man in einem Prüfungsausschuss sitzen möchte.

Deadline: 24.7.2026

5.5 Sprechstunden

- wegen Semesterferien neue Zeiten
- Felix M. macht Umfrage in WA

TOP 6: Berichte

6.1 Internes

- wir müssen bald die konstituierende Sitzung machen. Termin wird rumgeschickt

6.2 Inventar

- fürs Grillen brauchen wir Grillrost und Kassen
- müssen zwei neue Pavillons für MKM kaufen, weil alte nicht mehr zu benutzen

Beschluss 55/26

Beschlussgegenstand: Der FaRaFEIT beschließt den Kauf von zwei neuen Pavillons für 500€

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

Beschluss 56/26

Beschlussgegenstand: Der FaRaFEIT beschließt den Kauf von einem Grillrost und zwei neuen Kasse für 110 €

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

6.3 Technik und Software

- keine neuen Sachen

TOP 7: Veranstaltungen

7.1 Semester Closing

- am 5. August ist Semester Closing bei der FVST
- bitte als Helfer eintragen, sobald Umfrage kommt

7.2 E-Woche

- nächste E-Woche in Oktober. Mit FVST und FMB. Für ein Event vielleicht auch WIWIs
- jetzt Einteilung der Aufgaben:
- Kommunikation: Elina, Frodo und Marvin
- Mentoring: Felix M.
- Ersti-Beutel: Merle, Emma
- Einkauf: Lukas S.
- Campus-Ralley: Raphael
- Lötkurs & Katerfrühstück: Marvin
- Kneipentour: Alke, Anneke, Nilla
- Helfer FaRa: Elina
- Studienplanerstellung: Emma
- Afterparty Kneipentour: Alke, Anneke, Milla (?)

- Cool Down: Tim
- International Integration: Sid et al.

7.3 Beachvolleyball-Tournament

- 9. Aug. als neuen Terminvorschlag
- Emma kann nicht, fragt aber mal im Chat, wer alles Zeit hat

TOP 8: Ankündigungen

TOP 9: Sonstiges

TOP 10: Interner Teil

TOP 11: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 27.07.2026 um 17:00 Uhr

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum: